
3月26日(土)高野原集会所にて，平成28年度高野原町内

会定期総会が開催されます。

間もなく班長さんを通して出欠届けを配付します。欠席

の場合は，委任状の署名・捺印をお願いします。

新旧の班長さんにはできる限り出席をお願いしておりま

す。よろしくお願いします。班長さんの引き継ぎ4月2日(土)

第1回班長会に行います。

※班ごとに班長さんの選任順番が決まっております（入居順等）。この機会にご確認ください。

【平成27・28年度高野原町内会役員】

会 長 瀬上 薫 (4丁目)

副会長 千葉 国二(1丁目) 佐々木政一(2丁目) 三浦 公夫(3丁目) 武藤 茂(4丁目)

今冬は，前半は「暖冬」傾向で，例年と比べ温暖な日々が続

きました。しかし，１月に入ると週末ごとに積雪。南岸低気圧

の影響で予想外の大雪となってしまいました。

除雪に関して，町内の皆様から多くの要望や苦情，ご意見が

寄せられました。

「除雪作業の開始が遅い。」「自宅前を除雪して欲しい。」「除

雪したの？（作業が雑）」「自宅前に除雪の雪がたまって出られ

ない。」など。

除雪管理の事業者に対しては，除雪作業を丁寧にしていただ

くことをお願いしました。さらに，今後は仙台市に除雪路線の

延長を検討いただくようお願いしたいと思います。

※除雪路線は決まっており，仙台市ＨＰに掲載されております。

歩道や除雪計画以外の道路は，個人での除雪となります。ご協力をお願いします。

※除雪路線を増やして欲しい「要望書」を提出する予定です。
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予想外の大雪に。

除雪後も歩道には･･･

すでに回覧でご存じかと思います。

３丁目公園の大型遊具の老朽化により

危険ということで，修繕・交換工事が

行われました。

工事完了は28年3月末日予定ですので，もう少しお待ちください。

高野原のバス利用状況や要望をいただきました。アンケート結果

をまとめて課題を明らかにしながら，今後のバス運行に活かしてい

ただくよう仙台市長にお伝えしていきたいと思います。 イメージ（©仙台市交通局HP）

街灯が切れている箇所等の情報をメールでお寄せいただきました。早速，仙台市宮城総合支

所に修繕をお願いし，対応いただきました。今後ともよろしくお願いします。

高野原町内会だより

完成イメージ

高野原町内会の広報活動について･･･
１）回覧板

２）各公園及び集会所前の掲示板

３）緊急連絡や至急周知のお知らせ等はバス停に掲示することもあります。

４）ブログ「高野原へようこそ」，ＨＰ「高野原町内会だより」

ブログ→ ＨＰ→

※アイデアや情報提供，ご要望は・・・

５）町内会メール：アイデや情報をお寄せください。

takanoharatown@yahoo.co.jp →

６）班長さんや町内会役員まで。


